

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0578  
Ciudad Universitaria, 13 de junio de 2025

### **Este próximo sábado UAEM aplicará examen de admisión al nivel medio superior**

Este sábado 14 de junio, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) aplicará el examen de admisión al nivel medio superior ciclo escolar 2025-2026, para quienes realizaron su proceso de admisión en alguna de las 8 preparatorias con que cuenta la institución.

Como parte del proceso de admisión de aspirantes a este nivel educativo, la UAEM cuenta con el apoyo del Centro Médico, Transportes, Mantenimiento y Conservación de las diversas unidades académicas, así como del personal de la Dirección General de Servicios Escolares y estudiantes de las diversas unidades académicas, tomando en cuenta que los aspirantes son menores de edad y usualmente son acompañados por sus familiares, por lo que se requiere una mayor responsabilidad en la seguridad de quienes asisten.

Asimismo, mantiene colaboración con autoridades estatales y municipales, para mantener la seguridad y vialidad fluida en las 11 sedes universitarias donde se realizará el examen, en la zona sur y oriente del estado, así como en la zona metropolitana de Cuernavaca y el Campus Norte, principalmente, ya que derivado del cierre parcial de la Avenida Universidad por obras de saneamiento, será necesario llegar con mayor anticipación.

Para realizar el examen a este nivel educativo se registraron 4,910 aspirantes, quienes buscarán uno de los 4,006 espacios disponibles, más 21 personas con alguna discapacidad que aplicarán la prueba con apoyo del personal de la Unidad de Inclusión Educativa y Atención a la Diversidad.

Cabe recordar que la aplicación del examen está coordinada con el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval), quien elabora, valida y califica los exámenes y será el próximo 6 de julio cuando la UAEM de a conocer los resultados por número de ficha y calificación en el sitio: [uaem.mx](http://uaem.mx), unidades académicas, en redes sociales oficiales universitarias y los principales diarios de circulación estatal.

Con el objetivo de otorgar mayor claridad y transparencia hacia los participantes, la UAEM mantiene el proceso de admisión de aspirantes de nuevo ingreso certificado bajo la norma ISO 9001-2015, y cuenta con la intervención del Comité de Participación Social para el Seguimiento al Proceso de Selección.

Para las y los aspirantes se recomienda revisar previamente la ficha definitiva donde encontrarán la hora y lugar señalados donde deberán presentarse para evitar contratiempos el día del examen, para ello, pueden escanear el código QR que aparece en dicho documento.

El día del examen solo podrán ingresar los aspirantes sin acompañantes y se recomienda llegar con mayor anticipación a la hora establecida en la ficha definitiva, además, deberán presentar la ficha (firmada por la persona aspirante) junto con una identificación oficial actualizada.

Hay que asistir únicamente con el material necesario para la presentación del examen, como lápiz del número 2 o 2 1/2, goma y sacapuntas, ya que no se permitirá el ingreso con mochilas, bolsas, folders y/o propaganda de otras escuelas, asimismo, está prohibido el uso de plumas y calculadora.

También es importante señalar que no se permitirá el uso de teléfonos celulares, relojes inteligentes, audífonos u otro dispositivo electrónico.

Finalmente, hay que seguir las indicaciones y recomendaciones del personal a cargo de la aplicación con el fin de salvaguardar la seguridad de todos los presentes.

Atentamente  
*Por una humanidad culta*